



9月学校だより

令和5年9月1日発行
東京都立白鷺特別支援学校長

HP



Twitter



川上 尊志



猛暑の夏をこえると…

校長 川上尊志

令和5年度の夏季休業が終わり、いよいよ今日から2学期が始まります。有意義な夏を過ごされましたか？今年の夏は、ここ数年のコロナ禍の中、中止となっていた取組みが再開となり、江戸川区でも花火大会や、各地区でのお祭りが再開されたと聞いています。私達のくらしの中に活気が戻ってきて本当に良かったと思います。

今年の夏は「猛暑」と「台風等の自然災害」の話題が大きく報じられました。猛暑については、熱中症を引き起こし痛ましい事故につながったケースもありました。まだ暑さが続く2学期の学校生活において十分注意して取組んでまいります。そして台風7号などの大雨による甚大な災害の報道がありました。ライフラインの停止や公共交通機関への影響など、私達のくらしにかかわることもあり、改めてこれらを教訓にして、学校の防災対策などの充実を図ってまいります。災害対策について夏季休業中に、江戸川区危機管理部と打ち合わせをもち、本校の防災対策について見直しを進めています。これらは、別の機会に情報提供をさせていただきます。各御家庭の防災対策の充実に向けて一緒に考えていきましょう。

2学期は、宿泊やしらさぎフェスタといった、大きな行事が予定されています。数年ぶりの実施となる宿泊行事は、安全に行うことは勿論ですが、少しでも高校生活の良い思い出に残るものにしていきたいと考えています。また、しらさぎフェスタは、人数制限のない実施が予想されます。(その時の感染症の状況によります。)御家庭の皆様にとっても楽しんでいただける取組みを目指します。

学校は夏季休業中に江戸川区内の関連機関から様々なお話しをいただきました。江戸川区中学校を対象とする高校進学フェアでの特別支援学校の紹介を求められたり、町内会の「夜回り」の御案内をいただいたり、他にも「白鷺の作業学習で取組んでもらえませんか？」と作業素材の提供をいただいたり、多岐にわたる内容でした。改めて本校への地域からの期待とともに、理解推進の重要性を感じました。その様な地域からの期待に応えるためにも、充実した2学期になるよう体調を整え、元気に学校生活を楽しみましょう。



松江一中の皆さんと地域の夜回りに行ってきました。

<9月の主な予定>

- 1日(木) 始業式 13:50下校 安全指導
- 14日(木) 特体連キックベース大会<予備日15日(金)>
- 15日(金) 水泳指導終
1年東京マイタイムラインセミナー
- 18日(月) 敬老の日 (学校休業日)
- 22日(金) 避難訓練 / 1年宿泊防災訓練<~23日(土)>
2年校外学習
- 25日(月) 3年歯科保健指導

白鷺図書館リニューアルオープン

今年度、東京都の研究指定校として「言語活動及び読書活動の充実」に取り組んでいます。読書環境の整備や読書活動を充実させる取組みとして「白鷺図書館のリニューアル」を行い、白を基調とした生徒が足を運びたくなる図書館に生まれ変わり、本日オープンしました。オープンに至るまでにたくさんの方々の協力がありました。これまでの歩みを紹介します。

<生徒の活躍 ~本の整理から古い書棚の解体>



本のクリーニング



バーコード貼り



古い書棚の解体

<葛西工科高校の協力>



オーダーメイドの書棚の作成

<全教員の協力>



書棚の組み立て等

<PTAの協力>



分類シールはり等

<図書館のビフォア・アフター>



ビフォア



アフター

2学期以降は、積極的に授業等で図書館を利用してもらうとともに、図書委員会の発足、外部専門員による読み聞かせの実施等を行い、生徒の言語活動の充実につなげていきます。学校にお越しの際はぜひ、白鷺図書館にお越しく下さい。（担当：主幹教諭 吉長 信頭）